



Geschäftsführerin Petra Michalczak-Hülsmann | T 02521 85050 | www.gfw-wafde

Presseinformation

Sie spricht für die Wirtschaftsförderung im Münsterland

gfw-Geschäftsführerin Petra Michalczak-Hülsmann

Petra Michalczak-Hülsmann, Geschäftsführerin der Gesellschaft für Wirtschaftsförderung im Kreis Warendorf (gfw), ist neue Sprecherin der „Arbeitsgemeinschaft Wirtschaftsförderung Münsterland“. Sie nimmt in den kommenden zwei Jahren zugleich die Sprecherrolle der Wirtschaftsförderungskonferenz Münsterland wahr.

In der Arbeitsgemeinschaft kommen die Wirtschaftsförderungen der Kreise Borken, Coesfeld, Steinfurt und Warendorf, der Stadt Münster und die Regionalagentur Münsterland e.V. zur Abstimmung ihrer Aktivitäten zusammen. Darüber hinaus informieren sich die Organisationen über aktuelle Entwicklungen und Ansätze zur Verbesserung der wirtschaftlichen Rahmenbedingungen im Münsterland. Zur Wirtschaftsförderungskonferenz Münsterland gehören darüber hinaus die Industrie- und Handelskammer Nord Westfalen, die Handwerkskammer Münster, der Bezirksregierung, der münsterLAND.digital e. V., die Beratungsagentur Münsterland des NRW-Arbeitsministeriums und die Transferstellen der Universität Münster, der Fachhochschule Münster und der Westfälischen Hochschule Campus Bocholt.

Bild/Bildtext:

Petra Michalczak-Hülsmann (gfw) ist neue Sprecherin der Arbeitsgemeinschaft der Wirtschaftsförderungen und der Wirtschaftsförderungskonferenz im Münsterland.



17. Januar 2025



Geschäftsführerin Petra Michalczak-Hülsmann | T 02521 85050 | www.gfw-wafde